



Essen, den 24.02.2023

Liebe Eltern,

auf der gestrigen Schulpflegschaftssitzung wurde noch einmal die schwierige **Verkehrssituation morgens** vor der Schule angesprochen. Durch parkende bzw. kurz anhaltende Fahrzeuge, aus denen Kinder, die zur Schule gebracht werden, aussteigen, wird anderen Kindern oft die Sicht genommen. Auch rückwärtsfahrende Fahrzeuge können die Kinder manchmal nicht sofort sehen und es entstehen gefährliche Verkehrssituationen für die Kinder.

Wir möchten Sie daher noch einmal darum bitten, die Kinder morgens am Markt-Parkplatz aussteigen zu lassen. Der kurze Weg von dort zur Schule kann von den Kindern problemlos bewältigt werden. Auf dem Marktplatz ist genügend Platz zum Ein- und Aussteigen ohne andere Kinder zu gefährden. Wir freuen uns sehr, wenn Sie sich diese Anregung zu Herzen nehmen.

Am Donnerstag, den 02.03.2023 hat die Albert-Einstein-Schule in Essen-Rellinghausen einen Tag für die **Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien** eingerichtet. Ein Schüler der AES wird sich an diesem Tag an unserer Schule einbringen und für die Erdbebenopfer Spenden sammeln.

Die Carl-Funke-Schule möchte dieses Engagement gerne unterstützen und wird an diesem Tag ebenfalls Spenden für die Erdbebenopfer sammeln und an die Albert Einsteinschule weitergeben. Die AES wird die Spenden persönlich übergeben. Organisator der Spendenaktion ist die Caritas (<https://www.caritas-e.de/aktuelles/700-erdbeben-hilfe/>).

Wir laden daher alle Familien, die etwas spenden möchten, ganz herzlich ein bis zum 02.03.2023 für die Menschen, die von dieser fürchterlichen Katastrophe betroffen sind, zu spenden. Auch der kleinste Beitrag wird sein Ziel erreichen. Die Spenden können in einem Papierumschlag bei der Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer abgegeben werden.

Um den betroffenen Menschen im Erdbebengebiet noch weiter zu helfen, werden wir Ende März die Hälfte der Einnahmen aus unserem Sponsorenlauf spenden.

Mit herzlichen Grüßen

-Rektorin-

-Konrektorin-